

Meike Lukat
- Stv. Haan-
Am Kauerbusch 12
42781 Haan

An den Bürgermeister der Stadt Haan
Herrn Knut vom Bover
Rathaus
42781 Haan

05. November 2012

Antrag TOP
" Trödelmärkte - Einzelhandelskonzept"
– für den Rat am 11.12.2012

Sehr geehrter Herr vom Bover,

wie man nun in der Rheinischen Post vom heutigen Tag lesen konnte, hat sich in Haan ein großflächiger wöchentlicher "Trödelmarkt" in der ehemaligen Tennishalle an der Bergischen Straße angesiedelt.

Nachzulesen war auch, dass dort der Verkauf von Neuwaren angeboten wird.

Dass es sich bei einer Tennishalle um etwas "Großflächiges" handelt, steht sicherlich außer Frage und dass es sich bei "Neuware" nicht um Trödel handelt ebenso.

Auch wissen wir, dass es sich hier nicht um den einzigen "Trödelmarkt" in Haan handelt auf dem Neuware angeboten wird.

Um hier die Gesamtsituation des Einzelhandels in der Haaner Innenstadt, unter besonderen Bezug auf das avisierte Einzelhandelsgutachten für Haan als Rat der Stadt entsprechend berücksichtigen zu können, beantrage ich zur nächsten Ratssitzung am 11.12.2012 den Top "Trödelmarkt – Einzelhandelskonzept".

Hierzu sollte der Rat nach Beratung der Gesamtsituation gegebenenfalls zu einem Beschluss kommen, d.h. wie mit "Trödelmärkten" mit Neuwarensortiment, die regelmäßig in Haan durchgeführt werden, umgegangen werden soll.

Ich beantrage, dass die Verwaltung den Rat der Stadt informiert, wann es in Haan zu einer Festsetzung von "Trödelmärkten" kommt.

Um die Gesamtsituation in Haan beurteilen zu können, bitte ich um Aufstellung für das Jahr 2011 und 2012

1. wieviele Festsetzungen von Trödelmärkten, Ausstellungen oder Messen gab es
2. wieviele fanden an einem Sonntag, bzw. an einem Samstag statt
3. wieviele davon fanden in der Innenstadt (eventuelle Belebung der Innenstadt) bzw. außerhalb der Innenstadt statt
4. welche Flächen von Trödelmärkten sind aktuell mit welcher Verkaufsflächenzahl bekannt
5. wie hoch ist der Anteil von Neuwarenverkauf auf den festgelegten Trödelmärkten
6. wann muss von einem "Einzelhandel" gesprochen werden, ab wann kann man noch "Trödelmarkt" dazu sagen

Mit freundlichen Grüßen



Meike Lukat
- Stv. Haan -